
      平成３０年度 第２回 ケアマネサロンアンケート結果 

 

参加者数  ケアマネジャー ２９名   

医師 ５名  歯科医師４名  看護師４名  理学療法士３名 

東部いきいき職員 １３名   西部いきいき職員 ３名 

行政 1名 千種区在宅医療・介護連携支援センター ２名   

合計 ６４名                 

アンケート回答数 ３２名 

１・本日のサロンの感想をお聞かせください。（該当に〇印をお願いします） 

 

１、良かった     （２６名） 

２、まあ良かった    （６名） 

３、普通        （０名） 

４、あまり良くなかった（ ０名） 

５、良くなかった   （ ０名） 

 

 

２・問（１）で回答した理由をお聞かせください（原文のまま掲載） 

  ／地域のＤｒとも交わることができて有意義にすごせました 

  ／先生方、専門職の皆さんのお話をお聞きすることができて、大変勉強になりました 

  ／医師から直接お話しを聞くことができた 

  ／先生と身近にグループワークができてよかったです 

  ／職種によって見方が違っており、患者さんを理解する上で参考となったから 

  ／具体的に考え、職種による視点を意識することができた  

  ／先生方と面談出来て良かった 

  ／顔の見える関係が大事。いろんな意見が出たので良かった 

  ／医師、歯科医師との連携について、顔を合わせて話し合える機会を設けていく点。 

   先生方にも参加して頂けるよう会議日時を調整していく 

  ／医療職の先生方と連絡、連携をとることが、いつも難しく感じていました。直接お

話できる良い機会をいただき、ありがとうございました 

  ／主治医意見書をお願いしている先生にお会いできた 

  ／歯科訪問診療の内容を歯科医師より直接聞くことができた 

  ／「切れ目ない医療と介護の連携」の必要性を日々感じているので、同時改正内容を

確認でき良かった 

  ／それぞれの職種の方と接することができよい会だと思っています 

  ／顔の見える多職種連携にとても有効なグループワークと思った 

  ／いろんな視点からのアプローチが勉強になった 



  ／先生や多職種の方とのグループワークができて良かったです 

  ／鳥山先生のお話はとても良かった。歯科医師の点数は理解できても、介護関連の 

   報酬改定の内容は知らない事ばかりでした 

  ／他職種の方と会う場がありよかったと思います 

  ／色々な方面より事例検討ができました 

  ／同じグループの歯科医の先生からの視点での介護について、お話を伺うことができ 

   参考になりました。ありがとうございました 

／他職種の方や医師、歯科医師の先生から直接お話が聞けてとても勉強になりました 

  ／次回も参加させていただければ幸甚です。皆様大変に熱心で感激致しました 

  ／医師の先生方とも一緒にグループワークを行って、より専門的なご意見をうかがえ

たのは貴重なお時間でした。有難うございました 

  ／他事業所の意見がきけて参考になった 

  ／医療の方の意見もきくことができた 

  ／知らない情報をよりとても参考になった 

  ／お医者様とお会いできる機会が少ないので、お話をじかに聞くことができてよかっ

たです。先生というとどうしてもお声をかけていいのかと二の足をふんでしまうも

のですから 

  ／お医者さんの話などが聞けてよかった 

  ／ケアマネ歴が短いのでこういう多職種の方とのお話はとても勉強になります 

  ／講話は早く内容が難しかったです 

  ／自分の視点以外の視点に気づけたので勉強になりました 

 

 

３・ケアマネサロンで取り上げて欲しいことなど自由にお書きください（原文のまま掲載） 

  ／フレイルについて 

  ／認知症の方へのアプローチ 

  ／ターミナルケアについて 

  ／認知症であるのに認められないご本人、ご家族の支援について事例検討できたらと

思います 

  ／嚥下の管理と介護でのフォローなど  

  ／認知症の事例とその対応について 


